

Complace a URSS palabras de Bush

Moscú, mayo 16 (AP). Un vocero del Ministerio de Relaciones Exteriores se manifestó hoy complacido por las palabras bondadosas del presidente estadounidense George Bush para con las reformas soviéticas, pero le criticó por adoptar "el viejo punto de vista" que ve a la URSS como una amenaza militar.

El vocero, Vadim Perfliev, dijo en conferencia de prensa que los aspectos positivos del discurso de Bush incluían su apreciación de las reformas que actualmente tienen lugar en la Unión Soviética y su voluntad de fomentar la cooperación de ambas naciones en la solución de problemas

—Pasa a la página 11—



EN PANAMA. Campamento Rousseau, Panamá, mayo 16 (Reuter). Soldados estadounidenses instalan una ametralladora en un vehículo blindado durante prácticas rutinarias. Centenares de soldados norteamericanos se mantienen a la expectativa en bases cercanas al Canal de Panamá y a la capital.

do durante prácticas rutinarias. Centenares de soldados norteamericanos se mantienen a la expectativa en bases cercanas al Canal de Panamá y a la capital.

Normalizan relaciones China comunista y URSS

Pekín, mayo 16 (AP). Con un apretón de manos entre el presidente de la Unión Soviética, Mikhail Gorbachev, y el dirigente chino Deng

Xiaoping se normalizaron hoy las relaciones entre ambas potencias socialistas del mundo concluyendo tres décadas de más pri-

—Pasa a la página 15—

Bush comprométese a "recuperar las calles"

Washington, Mayo 16 (UPI). Comprometiéndose a "recuperar las calles", el presidente George Bush propuso hoy un plan de 1.200 millones de

dólares para combatir la delincuencia y el crimen, mediante la contratación de más policías, construcción de más pri-

—Pasa a la página 11—

Diario de E.U. pide darle una oportunidad a Menem

Nueva York, Mayo 16 (AP). El diario New York Times, en un editorial de su edición de hoy, afirma que el presidente electo de Argentina, Carlos Saúl Menem, merece te-

ner la oportunidad de demostrar en forma constructiva lo que es el peronismo.

Para la mayoría de los norteamericanos, dice el

—Pasa a la página 17—



ARRIBA. Caracas, Mayo 16 (AP-Cablefoto). El ministro de Defensa de Colombia, Manuel Guerrero Paz, arriba para entrevistarse con funcionarios del ministerio de Defensa de Venezuela.



VISITA OFICIAL. Lisboa, mayo 16 (Reuter). El Rey Juan Carlos que ayer inició una visita oficial a Portugal, fue recibido esta mañana por el primer ministro portugués, Cavaco Silva.

Pinochet felicita al ganador de los comicios argentinos

Santiago de Chile, mayo 16 (AP). El presidente Augusto Pinochet recordó al difunto mandatario argentino Juan Domingo Perón en un telegrama de felicitación enviado hoy al candidato presidencial peronista Carlos Menem por su triunfo electoral.

La nota, dirigida al "señor gobernador de la provincia de La Rioja, doctor Carlos Saúl Menem, expresa las más sinceras felicitaciones por el triunfo obtenido en las elecciones presi-

—Pasa a la página 27—

Predicen "un infierno" en Argentina hasta diciembre

Buenos Aires, mayo 16 (AP). Dirigentes del Justicialismo (Peronismo) triunfante en las elecciones que consagraron presidente a Carlos Menem, tomarían contacto en los próximos días con funcionarios del gobier-

no para analizar la grave crisis del país, en tanto un economista del partido triunfante dijo que el período hasta la entrega del poder, el próximo diciembre, "va a ser un infierno".

—Pasa a la página 15—

Partido comunista mexicano se disuelve definitivamente

México, mayo 16 (UPI). Al solicitar hoy una reunión oficial en la Comisión Federal Electoral para anunciar su cambio de nombre, estatutos, programa y dirección, el que fuera el Partido Comunista Mexicano se disolvió definitivamente.

Tras una lenta agonía y 60 años de tormentosa historia, sólo 18 delegados de los Estados de Michoacán y Campeche se opusieron a la desaparición del PCM, la que se inició gradualmente en 1984 con la fundación del Partido Socialista Unifi-

—Pasa a la página 21—

Líder espiritual perece por explosión en Beirut

Beirut, Mayo 16 (AP). La explosión de potentes explosivos colocados en un automóvil en el sector occidental de Beirut causó hoy la muerte del líder espiritual de la comunidad musulmana Sunni de el Líbano, el Gran Mufti Hassan Khaled, y de otras veinte personas, dijo la policía.

Las autoridades dijeron que 46 personas resultaron heridas en la explosión, que ocurrió al tiempo que la Liga Árabe intensificaba sus esfuerzos dirigidos a consolidar una tregua de seis días concertada en la última ronda de la guerra civil.

—Pasa a la página 15—



EXPLOSION: 22 MUERTOS. Beirut, Líbano, mayo 16 (AP-Cablefoto). Trabajadores de rescate cargan el cuerpo del líder espiritual libanés Moslem Sheik Hassan Khaled. El gran Mufti pereció hoy cuando una explosión de un auto-bomba mató a 22 personas.

EU: "rusos mantienen su ayuda a los sandinistas"

Washington, mayo 16 (DPA). El gobierno de Estados Unidos desmintió hoy afirmaciones del matutino Washington Post en el sentido de que la Unión Soviética había puesto fin al suministro de armas para el gobierno sandinista en Nicaragua como parte de un giro en su política hacia Centroamérica.

Tanto el vocero de la Casa Blanca, Marlin Fitzwater, como el del Departamento de Estado, Richard Boucher, negaron la versión del diario, que afirmó

en su edición de hoy que el líder soviético Mikhail Gorbachev comunicó esta decisión en una carta que le envió al secretario de Estado norteamericano, James Baker. Según Fitzwater, desde principios de año se han registrado "numerosos envíos" de bienes militares soviéticos por un valor de "varios millones de dólares" hacia Nicaragua. El vocero de la Casa Blanca agregó que tendrá que transcurrir cierto

—Pasa a la página 27—